

An alle Eltern, Schülerinnen und Schüler,
des Hohenlohe-Gymnasiums

11.03.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

aktuell befinden sich die Klassen 12 und 13 im Präsenzunterricht. **Ab 15. März 2021** werden nun die **Klassenstufen 5 und 6** zurück in die Schule kommen. **Die Klassenstufen 7-11 bleiben weiterhin im Fernunterricht.**

Der Gesundheitsschutz aller am Schulleben Beteiligten hat weiterhin höchste Priorität. So besteht seit Montag, 01.03.2021, die Möglichkeit an der Schule einen **Antigen-Schnelltest** durchführen zu lassen. Alle Schülerinnen und Schüler, die im Präsenzunterricht sind, können zweimal pro Woche die Möglichkeit zum freiwilligen Test wahrnehmen. Die jeweiligen Eltern der Schülerinnen und Schüler werden in einer gesonderten Mail am morgigen Freitag über den genauen Ablauf informiert. Die Tests sind kostenlos. Die vom Förderverein vorgestreckten Kosten werden gänzlich vom Schulträger bzw. dem Land übernommen. Wichtig bleiben die Hygienemaßnahmen zum Schutz aller am Schulleben Beteiligten. Es ist daher wünschenswert, dass die Schülerinnen und Schüler mit **medizinischen bzw. FFP2-Masken** zur Schule kommen und nicht nur einfache Stoffmasken tragen. Bei Bedarf haben wir auch noch genügend Masken beider Typen in der Schule vorrätig. Weiterhin gilt unser Hygienekonzept von der Zeit vor den Weihnachtsferien. Auf dem Schulhof kann bei Abstandwahrung die Maske abgenommen werden. Ansammlungen in den Schulgebäuden während der Pausen sind zu vermeiden. Essen und Trinken sollten die Schülerinnen und Schüler idealerweise im Freien.

Der Präsenzunterricht der Klassen 5 und 6 wird auch den Stundenplan der Klassen 7-11 verändern. Der Unterricht für die beiden zurückkehrenden Klassenstufen findet bis zu den Osterferien (letzter Schultag 30.03.2021) in geteilten Klassen.

- In zwei benachbarten Klassenräumen werden die Schülerinnen und Schüler vom Fachlehrer bzw. von der Fachlehrerin und einer weiteren Lehrkraft parallel unterrichtet.
- Die Teilung der Klassen erfolgt anhand der Gruppen in BNT und Medienbildung.
- Dieses Modell hat zur Folge, dass in den Klassenstufen 5-11 die Fächer Bildende Kunst, Musik und Sport, bis auf einzelne Ausnahmen, weder in Präsenz noch im Fernunterricht nach Stundenplan unterrichtet werden können.
- In den Klassen 5 und 6 werden außerdem nur klasseninterne Fächer unterrichtet, so dass der klassenübergreifende Religions- und Ethikunterricht nicht stattfinden wird.
- In den 5. Klassen werden 19 Stunden und in den 6. Klassen 20 Stunden Unterricht pro Woche stattfinden. Eine Beaufsichtigung von der 1. bis zur 6. Stunde ist gewährleistet.
- Benotete schriftliche Leistungsmessungen finden ab 22.03.2021 statt.
- Die neuen Stunden- bzw.- Raumpläne werden bis morgen Abend veröffentlicht.
- Der Nahverkehr Hohenlohekreis wird über die neuen Stundepäne informiert. Es wurde eine Anpassung an die Bedürfnisse der Schulen zugesagt.

Wir bitten um Verständnis für die kurzfristigen Änderungen der Pläne und hoffen, dass wir so bis zu den Osterferien einen verlässlichen und sicheren Schulbetrieb gewährleisten können.

Freundliche Grüße



Frank Schuhmacher